

# TOP CS まちの話題

#### 収穫を期待して 東風連小学校で田植えの体験学習 6 / 4

東風連小学校の全校児童14人が佐藤富 雄さんの水田を借りてもち米の苗を植 えました。

1年生は佐藤さんから苗の植え方を教え てもらい田んぼの中へ。田植え中に転んで お尻が泥だらけになる子もいましたが、子 どもたちは秋には大きな穂を実らせて収穫 できることを願って1苗ずつ丁寧に植え て いました。



#### アスパラまつり 6/6 多くの市民でにぎわう

★場の名よせ通り商店街は多くの市民が 訪れ大きな賑わいを見せていました。 今年で3回目となるアスパラまつり は、北鼓童なよろ、アスパLOVEきっず の踊りや市立大学軽音サークルのほか各種 演奏、名寄産業高校 4 学科による地域活性 化プロジェクトの研究成果の展示コーナー の設置。通りにはアスパラの直売や食べ物 店が並び、多くの行列ができていました。



## 6/12,13 赤がんばれ、白がんばれ 市内小学校運動会

**市**内の多くの小学校では運動会が行われました。晴天に恵まれ気温が上が る 中、運動会に向けて練習してきた成果を披 露していました。

会場には子どもたちの勇姿を一目見よう と保護者やその家族、地域の方が訪れ、子 どもたちに大きな声援を送っていました。



### 6/20 白樺まつり

中 樺まつりが風連望湖台自然公園で行われ、風連御料太鼓やバンド演奏、歌謡 ショー、レイアロハフラスタジオによる フ ラダンスなどが披露され、来場した方々を 魅了しました。

また、まつりのメイン「阿波踊り」では 風舞連や東京高円寺阿波踊り振興協会の 華 麗な踊りを前夜祭に引き続き、次々と披露 していました。

